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中国漁船はやっぱりスパイ船だった 2010/11/13 03:12 

  週刊文春が「証拠掴んだ！」と詳報 

  

   逮捕直後、国内での報道前に 

   中国外務省から抗議声明届く？ 

  
   「衝突事件のビデオ映像を公開しない」「仲井真弘多（沖縄県）知事の尖閣諸島視察を中止してもらいたい」－。細野氏、篠原

氏、須川清司内閣官房専門調査員と約７時間会談した戴氏らはこの二つを求めた。報告を聞いた仙谷氏は要求に応じると中国

側に伝えた。外務省を外した露骨な「二元外交」は政府内の足並みの乱れを中国にさらけ出すことになった。（毎日新聞、2010
年11月8日 東京朝刊） 
  
   要は、仙谷官房長官が支那中共とこのような売国的取引を勝手にしたから、屁理屈をつけてビデオの非公開を決め、you tu
beにビデオを流出させた愛国の士・sengoku38を異常な怒りで追いつめているだけ。多くの識者が指摘しているように、すぐさ

まビデオの公開をして、正々堂々と自国の国益を主張するという、日本の国会議員として求められる「最低限の責任」さえ 
果たしてしていれば、何ら問題は無かったのです。 
  
   仙谷官房長官は日本の国益より支那中共の日本侵略に手を貸した「外患誘致」という犯罪を犯したも同然です。ここまで露骨

な屈中・売国議員は見たことがありません。石原慎太郎都知事は12日の記者会見で「流出させた人間は愛国者だと思う。売国

内閣が罰する資格があるのか」と語りましたが、まったくその通りだと思います。こんな内閣に政権を任せていたら日本は自壊し

てしまいます。 
 
   今週発売された週刊文春が「中国漁船はやっぱりスパイ船だった」というスクープ？をかなり詳しく報じています。まあ、ただの

漁船であるはずがないとほとんどの人が受け止めてきたと思いますが、この記事はその裏付けを取ってくれたようなものです。以

下、記事の冒頭部分を収録しましたが、実際にはこの6-7倍の量で詳報されていますので、是非現物でご覧下さい。 
   

 
 週刊文春１１月１８日号の「スパイ船」を報じた紙面画像 

  
 九月八日未明、二隻の巡視船に体当たりした中国漁船の乗組員を逮捕した、その直後のことだった。官邸やマスコミヘ、いか

に対応するかで騒然とする、東京・霞が関の海上保安庁オペレーションルーム。その片隅で、一人の海保幹部は、事務スタッフ

から届けられた情報に呆然とした顔を向け、思わずこう漏らした。 
 
 「あまりにも早すぎる……」 
 
 幹部に耳打ちされたのは外務省からの通報だった。中国外務省の報道官が、中国漁船乗組員の逮捕について抗議声明を出し

たという。 
 しかし、逮捕の事実は、まだ報道されていない。しかも、ウィーン条約に定められたとおり、貴国の国民を逮捕した、とする中国
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総領事館への「領事通報」を行う準備を行っている最中なのである。 
  
 幹部は、オペレーションルームのスタッフの一人に駆け寄った。「該船（検挙した中国漁船）の近くに、中国の僚船はいたか?」 
 スタッフは、首を左右に振った。 
 では、いったいどうやって中国外務省は逮捕の事実を知ったのか……。怪諾な表情で見上げるスタッフに、幹部はひとり頷き眩

いた。 
  
「こいつは、ミッションシップ（任務船）だ！」 
 
 ちょうど同じ頃、アメリカ第7艦隊に属する、青森県・三沢の監視任務部隊のオペレーションデパートメントは、注目すべき無線

の傍受情報を得ていた。それは、検挙された中国漁船から、中国本土に向けられた無線だった。（後略） 
  

 
同じく中吊り広告の画像です。 

 ＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝ 

 怒りを行動へ！関西地区の方、是非参加を！ 

11.14 緊急デモ in 神戸  

sengoku38氏断固支持！！ 

"仙石政権"徹底糾弾！！ 

【尖閣ビデオ】sengoku38さんを救えOFF【憂国の士】 
  

 支那におもねり日本の法治を破壊したばかりか、その責任を海保・検察になすりつけ、 更にはあろうことか、真に日本のことを

思う海上保安官を犯罪者に仕立てようとする。 また、これを口実に海上保安庁の弱体化を目論んでいることは明白。 
  "事実上の総理大臣"売国奴・仙石由人の好き勝手を、我々国民はこれ以上許すことはできない！！ 
  
 今、仙石由人の好き勝手でsengoku38氏が犯罪者にされるのを、日本人として黙認することはできません。 ついては、seng
oku38氏への支持を表明し、"仙石政権"を徹底糾弾するため、神戸に於いて緊急デモ行進を行います。 
  

【日時】平成22年11月14日（日） 集合16：45 出発17：00  

【集合場所】神戸･三宮 花時計のある広場（神戸市庁舎北側）  

  
※最寄り駅（JR 三ノ宮駅、阪急/阪急/地下鉄西神山手線 三宮駅、地下鉄海岸線 花時計前駅）  
※阪神高速3号神戸線は工事で一部区間通行止のため、下道も渋滞します。車で来られる方は 
 注意してください。 
  
【コース】（恐らく、全行程30分程度） 花時計を出発→神戸国際会館向かい→大丸神戸店前前 
 →メリケンパーク前（陸橋渡る）→★第五管区海上保安本部前★→京橋交差点を渡った路上 
 で流れ解散 
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こんなシーンを是非神戸でも再現したい！ 

  
【主催・現場責任者】『11.14緊急デモ in 神戸』実行委員会  
  代表：田窪守雄 連絡先：070-5425-0101  
  ケータイメール：chocot-bananeアットdi.pdx.ne.jp  
  PCメール：takubo.morioアットgmail.com 
  
【お願い・注意事項】  
 ・今回、準備期間がほとんどないので各人で日章旗やプラカードなどを持って来ていただけれ 
  ば助かりますが、手ぶらでの参加でも歓迎です。  
 ・現場では責任者の指示に必ず従ってください。従わない方は参加できません。  
 ・撮影が入るため、顔を写されたくない方はサングラスなどを準備してください。  
 ・ぎりぎりの申請のため、暗くなる時間帯になってしまいした。  
 ・集合場所の花時計は観光物なので、花時計の周囲をふさがないようにしてください。  
 ・今回、72時間前という期限ぎりぎりの申請を快く受理してくださった兵庫県警への感謝の念を 
  忘れないようにしましょう。  
 ・雨天決行。その他いかなる天変地異が起きても決行します。 
 http://yuzuru.2ch.net/test/read.cgi/offmatrix/1289315346/954  

 
=========================================== 

  

  
産経新聞11月13日3面の画像、見出しが皮肉たっぷりです。 

  
5面の阿比留さんの「へそが茶を沸かす 仙谷氏の詭弁と独善」が傑作です。 
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========================================== 

11．13 中国のアジア侵略・人権弾圧を阻止 

 

抗議デモに3千人超が参加！ 

  
  

国会請願署名にご協力をお願いします(バナークリック）。  

    
     ・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  
    ・DVD資料については愛国女性のつどい花時計さんへ  
   ・お知らせ「凛として愛」のチラシが完成しました。是非ご覧下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 
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タグ： 仙谷官房長官  衝突事件のビデオ映像を公開しない  売国取引  週刊文春  中国漁船はスパイ船  sengoku38さんを

救えOFF  11.14  緊急デモ  in  神戸  仙石政権徹底糾弾   

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
    ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  

   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  

       ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー   

  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(43) 

コメント(43) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/11/13 07:08Commented by burke さん 

どのような形であれ法律の定めるところでの判断をしなければならないと思ひます。有罪

だろうが、無罪だろうが取調べ中の航海士はヒーローだからです。 

 
あんな政権に温情をかけてもらって情状酌量よりは厳しい処分をうけ、それらの義務が終

ったあと徹底的に菅、仙石、岡田、前原を二度と政治の表舞台に出られないようにしてや

りましょう。  

 

2010/11/13 08:10Commented by gabacho さん 

外患誘致は未遂でも死刑という重い罪ですね。それでも、政権交代劇を楽しませてくれた

わけですから、皆でカンパして戒名や棺桶をプレゼントするくらいの配慮が必要かもしれ

ません。 

 
友愛ルーピー居士、中国参勤一郎居士、賎獄事大居士、密約暴露害務居士、おっと忘れ

るとこだった、漢奸菅無能居士などいかがでしょうか？  

 

2010/11/13 08:40Commented by 花うさぎ さん 

To Ph.D.Tohgohさん おはようございます。 
 
>どのような形であれ法律の定めるところでの判断をしなければならないと思ひます。 
 
正論ですが、政権トップが法律の恣意的解釈を続けている現状ではどうでしょうか？日本

の国益を支那に売り飛ばす政権に裁く資格はない、と思いますよ。 

 
>それらの義務が終ったあと徹底的に菅、仙石、岡田、前原を二度と政治の表舞台に出

られないようにしてやりましょう。 

 
なるほど。そういうご意見もありますね。 

 

2010/11/13 08:41Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。 
 
>皆でカンパして戒名や棺桶をプレゼントするくらいの配慮が必要かもしれません。 
 
がははははは(^^；。 
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>友愛ルーピー居士、中国参勤一郎居士、賎獄事大居士、密約暴露害務居士、おっと忘

れるとこだった、漢奸菅無能居士などいかがでしょうか？ 

 
朝から冴えてますね～。いつか使わせてください。  

2010/11/13 09:45

Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん おはようございます。 

 
気持ち良い朝を迎える回数が減って来てます。今朝４時半頃目が覚めました

が、最初に浮かんだのが仙谷の顔でした。これって精神的に良くないですよね？気を付

けねば・・・・ 

 
戒名の最後「居士」は奴共にはもったいない言葉です「士」も使っては駄目です。広辞苑を

調べると、奴らには最も相応しくないと思います。  

 

2010/11/13 10:02Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん おはようございます。  
 
>最初に浮かんだのが仙谷の顔でした。これって精神的に良くないですよね？気を付け

ねば・・・・ 

 
 
それでは一日中、憂鬱になっちゃうでしょう(^^；。 
 
>戒名の最後「居士」は奴共にはもったいない言葉です「士」も使っては駄目です。広辞苑

を調べると、奴らには最も相応しくないと思います。 

 
どのちみ、行き先は「地獄」ですから戒名もいらないかも、ですね。 

 

2010/11/13 10:41Commented by iza1824 さん 

＞どのちみ、行き先は「地獄」ですから戒名もいらないかも、ですね。 

 
Ha, ha, ha, ha & ha, 
 
 
これで明るい気分になりました。有難う御座いました。  

 

2010/11/13 10:48Commented by 八目山人 さん 

菅首相は「50年後100年後には私の判断が正しかったと評価されることでしょう。」と言っ

ています。 

 
その心は、もしあのままシナ人船長を起訴しビデオを公開したら、フジタの社員は死刑に

なり、日本に核ミサイルが飛んできたでしょうということだと思います。 
お笑いです。こんなのが今1億2600万人の命を預かって政治を行っていることに恐怖を

覚えます。  

 

2010/11/13 11:08Commented by nokotan さん 

おはようございます 

 
今起きている出来事を時系列に、詳しく解説している方がいます。 

 
（一部掲載） 

 
 
「園田義明めも」によれば  
＞ 
＞ 

 
 
 今回の事件は完全に仙谷主導。細野豪志前幹事長代理を訪中させたのも仙谷なら、１

０月１日に戴秉国と電話協議を行い、日中首脳会談の事前調整をしていたのも仙谷。  

 
戴秉国と腹を割って話すことができる数少ない日本人である谷内正太郎・元外務省顧問
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に相談すればいいものを仙谷が頼ったのは全共闘人脈。  

 
新聞各紙は名前を伏せてコンサルタントと書いているが、これは篠原令のこと。細野訪中

にも同行していた篠原もまた全共闘の夢を追い、流れついた地は中国とソウルという人

物。  

 
仙谷主導の全共闘外交で外務省は蚊帳の外。その結果、廊下で行なわれた日中首脳会

議では中国語通訳不在という前代未聞の事態を招くことに。  

 
中国政府関係者でさえ「外交経験のない民主党政権を外交官がプロとして支えるべき

だ。民主党政権を担う政治家には、こちらの声がちっとも届いていない」と語るほど危うい

仙谷主導。  

 
仙谷と外務省の間で何が起こっているのか。似たもの同士のチャイナ・スクールとの間で

またまた内ゲバ発生か。それとも当時の岡田外相が谷内含む外務省顧問５人全員を退

任させたことが影響しているのか。  

 
全共闘外交が導くのは「友をえらばば中国人」。極端に偏れば「中国人しか友がいない」と

いう事態も待っている。  

 
いつの間にやら中国包囲網から日中包囲網へと劇的な進化を遂げているかもしれない。 

＞ 
＞ 
読売、朝日、日経 その他も記事にしていることから ビデオ非公開の取引があったの

は、ほぼ間違いないと思います。 

 

2010/11/13 11:41

Commented by nokotan さん 

引用記事の日付を入れるのを忘れました。 
 2010.10.12  です 
 

この方の記事は内容が濃いですね。  

 

2010/11/13 12:37Commented by katachi さん 

仙谷って非常に目障りな奴である。 
国益成すようなことは一つもやっていない。 
査定されるべきは仙谷だ。senngoku38氏と同時平行でやらなければフェアーではな

い。 
査定の前には権力は無いに等しい。仙谷は、仮の権力を実権力と思っているのではない

か？あくまでも仮だ。 
国民の多くは、仙谷を否定している。 
仙谷は、それ相応の覚悟をしているのかな？ 
第二の動画を流して現政権の終焉を促せ。時間の無駄だ。  

 

2010/11/13 13:22Commented by zuka1123 さん 

こんにちは 

 
中国との密約はなんのための密約でしょうかね？？？ 
自分の利益を考えてやってるんじゃないか？ 
外務省外して 全共闘時代の同士を採用して交渉？？ 
密約の見返りは なんだったか知りたいもんですねー 
毎日新聞から国家機密が漏れてるんだが どうするのでしょうかね？ｗ 

 
この 売国長官の事実を拡散しないとですね・・・・・ 

 

 

2010/11/13 14:58Commented by katachi さん 

支那船長が捕獲された時点で、漁民じゃ無い事がバレバレでした。 
よって文春はそうだろうなと言う帰結は頷けます。 
より確かになったと言う事で監獄政権にもっと痛手を!と言うところです。  

 

2010/11/13 14:59Commented by 雪風 さん 

花うさぎさん こんにちは。 
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阿比留記者の記事は痛快でした。この鋭さが他の媒体にもあれば、 
バ管や極左健忘長官へのプレッシャーになるのですが。 

 
タイトルとは関係ないのですが、興味深い動画を見つけました。 
自民党の齊藤健議員、切れ味のある弁舌で政府に迫っています。 
自民の若手～中堅には良い人材がいますね。 

 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm12702277  

 

2010/11/13 15:51

Commented by katachi さん 

>全共闘外交が導くのは「友をえらばば中国人」。極端に偏れば「中国人しか

友がいない」という事態も待っている。 

 
支那人同士の殺しの権力闘争があるのに支那人を「友」と思う日本の馬鹿左の異常さは

どうかしている。 
異常者にしかわからないメンタリティーが馬鹿左には有るようである。 
極端に偏った全体主義を思考する化石の全共闘は、同様な異常さで消滅するだろう。  

 

2010/11/13 16:20Commented by 古東正舟 さん 

桜チャンネルによりますと 

 
ネットを中心に拡散している「海保職員の殉職」は、実地調査、取材の結果、デマ 
YouTube【桜11/11】http://goo.gl/5BvPv 
 
という事です。 
桜チャンネルが断言しているのですから信じられます。 

 
もしかしたらデマの発信元は、中国の工作員？ 

 
中国の工作員の仕業と断定、決定しましょう！  

 

2010/11/13 19:05Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
今日は東京におりますので、今日封切りの映画４４２部隊を観賞してきました。 

 
映画というよりか本人のインタビューを交えて、戦時中の画像（その時のものが１００％な

のか、一部流用か分かりません）が、非常に訴えかけてくるドキュメンタリータッチの作品

でした。 

 
日系アメリカ人が帰化人として当時、アメリカの人種差別と敵国人蔑視といういう偏見に

立ち向かう軍人としての勇敢さの原点には、人間としての尊厳、羞恥、家族愛、武士道精

神、母国アメリカへの忠誠等があったということを語ってくれています。 

 
日本人のＤＮＡを受け継ぎながらアメリカ人として誇りをもって多くは戦場で果てた戦友と

共に戦ったその苦しく凄惨な経験を将来である今日のアメリカ史に刻んだというのは涙も

のでした。 

 
アメリカという国も立派ですが、昔の日本人はもっと立派です。 
今からでも遅くはないのでわが国では「教育勅語」と健全な精神が宿る武道教育が絶対

必要ですね。 

 
 
 

 

2010/11/13 20:18Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんばんは。 
 
>これで明るい気分になりました。有難う御座いました。 
 
せめて気分くらいは明るくいきたいですね。 
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2010/11/13 20:21Commented by 花うさぎ さん 

To 八目山人さん こんばんは。 
 
>お笑いです。こんなのが今1億2600万人の命を預かって政治を行っている

ことに恐怖を覚えます。 

 
御意！ 

 
少しは安倍元首相の支那とのやりとりを勉強したら、と云いたいですよ。 

 

2010/11/13 20:23

Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんばんは。 
 
これはありがたい、情報感謝です。 

 
>読売、朝日、日経 その他も記事にしていることから ビデオ非公開の取引があったの

は、ほぼ間違いないと思います。 

 
有史以来の「売国」決定ですね、仙谷は。  

 

2010/11/13 20:25Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんばんは。 
 
>第二の動画を流して現政権の終焉を促せ。時間の無駄だ。 
 
テレビ局が懸賞金つきで動画を求めないですかね。 

 
そのくらいの根性があっても良いと思うけど。 

 

2010/11/13 20:26Commented by 花うさぎ さん 

To 雪風さん こんばんは。 
 
>自民党の齊藤健議員、切れ味のある弁舌で政府に迫っています。 
>自民の若手～中堅には良い人材がいますね。 
 
情報ありがとうございます。のちほど拝見します(--)。  

 

2010/11/13 20:27Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん  
 
>極端に偏った全体主義を思考する化石の全共闘は、同様な異常さで消滅するだろう。 
 
早く消えて無くなって欲しいですね。 

 

2010/11/13 20:31Commented by 花うさぎ さん 

To 古東正舟さん こんばんは。 
 
>ネットを中心に拡散している「海保職員の殉職」は、実地調査、取材の結果、デマ 
 
情報ありがとうございます。集会で水島氏がアナウンスしていました。 

 
>中国の工作員の仕業と断定、決定しましょう！ 
 
工作員がネタもとですか？でも、これで「ビデオ全面公開要求」の材料には使えなくなりま

したね。 

 

2010/11/13 20:34Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんばんは。 
 
>非常に訴えかけてくるドキュメンタリータッチの作品でした。 
 
情報、ありがとうございます。私も早く見に行きたいです。 
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>今からでも遅くはないのでわが国では「教育勅語」と健全な精神が宿る武道教育が絶

対必要ですね。 

 
たしか、「アメリカの皇軍兵士」という言葉が印象に残っていますが、教育直後から日教組

に180度代わった弊害は余りにも大きい、ということでしょう。  

2010/11/13 20:36

Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
本日行われた「11．13 中国のアジア侵略・人権弾圧を阻止デモ」、画像を二

枚だけ速報に代えて掲載しました。 

 

 

2010/11/13 22:16

Commented by causal さん 

こんなコメントを見つけました。 

 
「尖閣ビデオの投稿は、形式的には国家公務員法違反なのでしょうが、国民に

事件の真相を明らかにし、対中外交において正しい認識と判断を可能にするという意味

で、実質的には国益に適う行為であり、国民の知る権利にも奉仕しているといえます。 

 
しかも、菅首相自身、「国民一人ひとりが自分の問題として捉え、国民全体で考える主体

的で能動的な外交を展開」（所信表明演説）しなければならないとしているのですから、首

相の方針にも合致しています。ビデオを一般公開しない首相以下の政府の判断こそ、言

行不一致で、国民に対する欺瞞と背信以外の何ものでもありません。 

 
漁船衝突事件では、わが国政府は事件後即時にビデオを公開して中国漁船の悪質さを

世界に示し、国際世論を味方につけると共に、中国政府に対しては毅然とした態度を貫

いて、中国漁船船長を処断すべきでした。 

 
また、映像を見れば中国漁船が海保巡視船に体当たりしてきたのは明白であるにも拘わ

らず、中国政府は「海保巡視船が中国漁船の進行を妨害した」と主張し、かつ中国国内で

そのように報道させているのですから。 

 
今回の映像流出によって日本側の正しさと中国側の虚言体質が明らかとなったのですか

ら、中国が漁船船長を「英雄視」するなら、日本では情報公開者を「英雄」として扱うべき

だといえましょう。 

 
わが国政府が真実に基づいて正義を主張することは、単に日本の国益に適うというだけ

にとどまらず、映像流出の犯人探しよりも、尖閣ビデオ全編の国民及び国際社会への公

式公開を急ぐべきです。」 

 
 
 

 

2010/11/13 22:25

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 本日も、ご苦労様です。 
参加者増えていますね。産経のみ、配信。 

 
【ＡＰＥＣ】「尖閣を守れ！」 ４０００人が横浜市内でデモ 

2010.11.13 21:55 
ＡＰＥＣ開催中の横浜で田母神俊雄氏が会長を務める「頑張れ日本！全国行動委員会」

などが大規模なデモ行進を行った＝１３日午後、横浜市西区（矢島康弘撮影）ＡＰＥＣ開催

中の横浜で田母神俊雄氏が会長を務める「頑張れ日本！全国行動委員会」などが大規

模なデモ行進を行った＝１３日午後、横浜市西区 
 ＡＰＥＣ開催に合わせ、民間団体「頑張れ日本！全国行動委員会」（田母神俊雄会長）

が１３日、尖閣問題などで中国政府に抗議するデモ行進を横浜市内で実施した。  

 

2010/11/13 22:41Commented by causal さん 

先ほどの投稿に関して 

 
「ヨットによる太平洋単独横断」で快挙を成し遂げた堀江さん。 
カリフォルニアに到達した時点で「英雄として」大歓迎されたことは 
皆様、よくご記憶のここと思います。が、堀江さんはパスポートを 
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持ってはいなかった。普通ならば密入国者として逮捕、訴追されて 
しかるべきところがである。アメリカ国民はどこ吹く風。 
英雄として歓待した。 

 
成し遂げた成果に対しては「法律論などの出る幕ではないわ。」と 
言ったところでしょうか。 

 
sengoku38さん。英雄として讃えよ。ですね。  

2010/11/14 00:06

Commented by kenzo1348 さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
本日横浜デモに参加した人数はニコ動によると４０００人を超えたそうですね。 

平和ボケ日本人もやっと少し目覚めたか？  

 
しかしアホマスゴミは殆ど報道なしですか、そうですか。 敵は売国ミンス党、反日アホマ

スゴミ、守銭奴経団連、その他諸々の左共。 

 
さて明日は地元神戸三宮の緊急デモに行きますが、良く調べてみるとこれは「頑張れ日

本」主催ではないようですね。 それでもかなりの人達が参加してくれそうな予感がしま

す。乞うご期待。 

 
産経によるアンケート「尖閣ビデオ問題ー海保職員を支持しますか」↓ 
 
http://sankei.jp.msn.com/topics/culture/3341/clt3341-t.htm 
 
 

 

2010/11/14 01:42

Commented by 素浪人 さん 

反内閣運動が高まりを見せる中、水を差すようで恐縮だが、この運動に共鳴し

ている方々は、自国を守ることに関して、どう考えるだろうか。まさか、今迄通

り、アメリカ様におんぶにだっこで良い、と考える人間は少なくなったと信じた

い。 

 
現ケンポウ問題でもあるが、自国を自国民で守る、と言う当たり前のことすら出来ていな

いのが、今の日本だ。まして、現自衛隊の兵力だけでは、当然、人的資源で中共に遠く及

ばない。長期戦になれば、日本は圧倒的に不利なのだ。戦前の日本では、少なくとも３段

階の徴兵システムがあり、戦時に備えていた。 

 
今の自衛隊では、せいぜい、予備自衛官制度がある位で、緒戦で多くの死傷者を出せ

ば、あとが無い。つまり、敗戦が待っている。これは、大東亜戦時のミッドウェー海戦以前

以後を考えて見れば分かりやすい。つまり、人的資源の確保は、今後の日本が絶対に避

けられない道である。 

 
要は、ひたすら日米同盟に頼る道を変え、自存自衛を図ろうとすれば、それなりの国の形

をも想像しなければならない。言い換えれば、自分達の子や孫を徴兵される覚悟が無け

れば、今の日本は今の日本のままなのだ。  

 

2010/11/14 01:52Commented by matacyann さん 

今晩は。 

 
sakuya7さん 
 
のブログに尖閣の犠牲保安官葬儀をしたという証言が出てますが 
本当でしょうか？ 
デマであれば中国や民主党が声を大にしないのは 
おかしいと思っています。 
一度見てください。  

 

2010/11/14 02:38Commented by matacyann さん 

【尖閣】11.8 佐々淳之氏 「海保隊員は海に突き落とされた」 
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2010/11/14 04:26Commented by zedock さん 

To 素浪人さん  
米国が徴兵制を採用したのはベトナム戦争の時だけだそうです。軍隊＝徴兵

制ではないわけで、これは分けて考える必要があると思います。  
 

2010/11/14 09:33

Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん おはようございます。  
 
>こんなコメントを見つけました。 

 
非常にまともな「正論」だと思います。 

 
ご紹介有り難うございます（ｰｰ)。  

 

2010/11/14 09:35

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>参加者増えていますね。産経のみ、配信。 

 
情報ありがとうございます。産経は警察発表4000人の核として頑張れ日本を紹介してま

すが、時事通信は反日左翼の100人強の無届けデモの画像を配信しています。 
 
これは酷いでしょう(^^；。 
 

 

2010/11/14 09:37Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん  
 
>持ってはいなかった。普通ならば密入国者として逮捕、訴追されて 
>しかるべきところがである。アメリカ国民はどこ吹く風。 
>英雄として歓待した。 
 
良い話をありがとうございます(^^)。 
 
>sengoku38さん。英雄として讃えよ。ですね。 
 
大賛成！。政府がいくつも憲法違反、法律違反を犯していながら「何を言うか！」ですね。 

 

2010/11/14 09:40Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。 
 
>平和ボケ日本人もやっと少し目覚めたか？ 
 
はい。確実にその手応えを感じます。  

 
>敵は売国ミンス党、反日アホマスゴミ、守銭奴経団連、その他諸々の左共。 
 
これは間違いないです。 

 
>それでもかなりの人達が参加してくれそうな予感がします。乞うご期待。 
 
是非、情報を教えてください(--)。 
 
>産経によるアンケート「尖閣ビデオ問題ー海保職員を支持しますか」↓ 
 
情報ありがとうございます。いま投票してきました。  

 

2010/11/14 09:43Commented by 花うさぎ さん 

To 素浪人さん おはようございます。 
 
>要は、ひたすら日米同盟に頼る道を変え、自存自衛を図ろうとすれば、それなりの国の

形をも想像しなければならない。 
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おっしゃる通りだと思いますよ。 

 
＞言い換えれば、自分達の子や孫を徴兵される覚悟が無ければ、今の日本は今の日本

のままなのだ。 

 
その「今の日本」を変えようと言うのが現在起こっている運動だと思いますよ。盗られてか

ら気がついたのでは遅いですから。 

2010/11/14 09:48

Commented by 花うさぎ さん 

To matacyannさん 拝見しました。  
 
> のブログに尖閣の犠牲保安官葬儀をしたという証言が出てますが 

>本当でしょうか？ 
 
拝見しました。う～ん、何とも言えない、という印象です。 

 
昨日の集会で水島氏は「死者は出ていない」とほぼ断言調でしたが、ビデオが全面公開

され、海保が記者会見して表明しない限り、疑惑が拡散するのは止められないでしょう。 

 

2010/11/14 23:51

Commented by しばりょう さん 

To kenzo1348さん  
>花うさぎさん、こんばんは。 
> 

>本日横浜デモに参加した人数はニコ動によると４０００人を超えたそうですね。 
>平和ボケ日本人もやっと少し目覚めたか？  
> 
>しかしアホマスゴミは殆ど報道なしですか、そうですか。 敵は売国ミンス党、反日アホ

マスゴミ、守銭奴経団連、その他諸々の左共。 
こんばんわ。 
ありがとうございます。 
神戸デモは、個人の呼びかけだそうです。 
2日に告知で 500人くらい集まったようです。 
 

 

2010/11/15 00:42Commented by kenzo1348 さん 

To しばりょうさん  
>To kenzo1348さん  
>>花うさぎさん、こんばんは。 
 
レスありがとうございます。 
一つ前のエントリーに対する御返信なので見逃すところでした。 

 
今日（１１月１４日）の三宮デモは主催者側が県警に届ける際に見込み参加者を５０～６０

人と踏んで７０名位と書いたらしいのです。 

 
日章旗も数が足りずに後ろの方は日の丸がまばらなデモでした。 

 
途中で後ろを振り返ってみると、かなり長い列になっていたのでこれは４００～５００人は

集まったのかな思っていましたが。 

 
ところで花時計前で出発前に待機していた時に、明石から来たという男性と話をしたので

すが、電車で帰る時にふと「あれはひょっとしてしばりょうさんじゃなかったのかな」と思っ

たのですが、違いましたね。 

 
大阪の御堂筋デモ、時間が取れれば是非参加して下さい。 

 
 

 

2010/11/15 12:30Commented by しばりょう さん 

To kenzo1348さん  
>To しばりょうさん  
>>To kenzo1348さん  
>>>花うさぎさん、こんばんは。 
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> 
>レスありがとうございます。 
>一つ前のエントリーに対する御返信なので見逃すところでした。 
> 
>今日（１１月１４日）の三宮デモは主催者側が県警に届ける際に見込み参加者を５０～６

０人と踏んで７０名位と書いたらしいのです。 

> 
>日章旗も数が足りずに後ろの方は日の丸がまばらなデモでした。 
> 
>途中で後ろを振り返ってみると、かなり長い列になっていたのでこれは４００～５００人は

集まったのかな思っていましたが。 

> 
>ところで花時計前で出発前に待機していた時に、明石から来たという男性と話をしたの

ですが、電車で帰る時にふと「あれはひょっとしてしばりょうさんじゃなかったのかな」と思

ったのですが、違いましたね。 

> 
>大阪の御堂筋デモ、時間が取れれば是非参加して下さい。 
 
お疲れ様です。 
参加できず申し訳ありません。 
仕事柄 土日も 仕事しています、車椅子のの母の介護もあり、なかなかでられません。 
大阪頑張ってください。  
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